



COMUNICADO DE LA JUNTA DIRECTIVA DEL SPORTING DE ALCAZAR C.F

La Junta Directiva del Sporting de Alcázar C.F por medio de la presente hace constar los siguientes extremos:

Que tras una semana complicada por el confinamiento y positivos por COVID-19 de varios jugadores del Primera Preferente Autonómica, Juvenil Nacional y Juvenil Provincial, la Junta Directiva quiere agradecer a los técnicos y jugadores el esfuerzo titánico que han tenido que hacer para poder sacar adelante los partidos del día 16 y 17 de enero de 2021, con solamente uno o dos días de entrenamientos, desde el día 4 de enero ninguno de los equipos pudo entrenar hasta el día 15 de enero, ya que el club tenía prohibido entrenar por el confinamiento masivo de los jugadores de los tres equipos que componen el organigrama del Sporting de Alcázar C.F.

Nos sentimos muy pero que muy orgullosos de todos y cada uno de vosotros ya que no ha sido nada fácil superar esta semana tras la negativa de la Federación de Fútbol de Castilla la Mancha en aplazar los encuentros teniendo entre 7 y 12 jugadores de ambas plantillas confinadas por el Covid-19.

No nos queremos olvidar de nadie ni tampoco de los jugadores del equipo del Juvenil Nacional confinado en casa desde el pasado día 6 de enero de 2021 tras el positivo de un par de jugadores, estando a nuestra disposición para todo lo que necesitáramos, incluso yendo algunos de ellos a reforzar la plantilla del Primera Preferente Autonómica sin efectuar ninguno de los dos entrenamiento con ellos, saliendo el día antes del confinamiento y cumpliendo con lo pedido por el Club.

Solamente podemos daros las gracias por todo lo que estáis haciendo en esta temporada que ya sabíamos que iba a ser difícil, pero habéis demostrado con vuestro compromiso todos y cada uno de vosotros que desde esta junta directiva solamente podemos estar ORGULLOSOS.

GRACIAS